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REQUERIMENTO Nº 21/2010 

De Informações 
 
“Com relação às informações sobre 
as negociações entre a Prefeitura 
Municipal e o Sindicato da 
Categoria, sobre o reajuste salarial 
referente à data base de 1º de maio 
de 2010, conforme especifica”. 

 
Considerando-se que, este vereador foi procurado por inúmeros Servidores Municipais 

e Funcionário do DAE de nossa cidade solicitando informações quanto ao reajuste de seus vencimentos, 
referente à data base de 1º de maio de 2010, sendo que este vereador, por diversas vezes, utilizou a 
tribuna nas sessões camarárias e fez diversos requerimentos cobrando o reajuste dos servidores e o 
cumprimento da data base da categoria de 1º de maio de 2009; 

 
Considerando-se que, no ano de 2009, na data base da categoria, a Prefeitura 

concedeu apenas o aumento de R$ 100,00 (cem reais) no vale alimentação, sem corrigir as perdas 
inflacionárias ou conceder reajuste salarial para os Servidores Municipais de Santa Bárbara d´ Oeste;  

 
Considerando–se que, conforme publicação no Jornal O Liberal, no dia 08 de 

dezembro de 2009, n página 06: “Negociação será retomada em janeiro”, onde o diz que “O 
Sindicato dos Servidores de Santa Bárbara d´Oeste retoma em janeiro a negociação com a 
Prefeitura para conseguir reajustar os vencimentos do funcionalismo púbico quatro meses antes da 
data base da categoria...”, e que o Sindicato defende um piso de R$ 900,00 (novecentos reais), que 
hoje é de R$ 600,00 (seiscentos reais); e 

 
Considerando-se que, conforme publicação no jornal, o orçamento municipal para 

2010, estimado em R$ 404,7 milhões, foi utilizado como justificativa para a retomada antecipada das 
negociações; “Se o Secretário de Fazenda (Luis José Sartori) fez uma previsão orçamentária 
mirabolante para este ano, o servidor não pode passar sem aumento e tem que ser bom”, palavras 
do Presidente do Sindicato segundo o Jornal O Liberal. 
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(Fls. 2 – Requerimento nº 21/10) 
 

REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar ao 
Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
 
1 – A Prefeitura Municipal e o Sindicato da Categoria já se reuniram 
para discutir sobre a data base de 1º de maio de 2010, dos Servidores 
Municipais, conforme matéria publicada pelo Jornal O Liberal?  
 
2 – em caso positivo, Estão sendo discutidas as perdas inflacionárias ou 
a possibilidade de conceder reajuste salarial referente à data base de 1º 
de maio de 2009? Detalhar a resposta. 
 
3 – Em caso negativo, expor os motivos e detalhar a resposta. 
 
4 - Outras informações que julgar necessárias. 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de janeiro de 2010. 

 
 
 

CARLOS FONTES  

- Vereador / 1º Secretário- 

 
 
 
 


